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大家好，今天小编来为大家解答股指期货影响股票市场的原因这个问题，股指期货
影响股票市场的原因是很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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商品期货与大盘走势有关系吗

股指期货的交易标的就是沪深300指数，所以股指期货和大盘指数是呈正相关关系
。股指期货操作建议：节后第一日，股市大幅高开，午盘权重板块尚且分化，但是
午后，权重板块再度出现齐飙现象，强势拉动股指创出新高。然而股指在尾盘快速
跳水，虽然上证并无显著回调，而沪深300上影线较长，股指在独立行情依旧延续
回落态势表面市场多单获利回吐的意愿强烈，多单谨慎。操作建议：观望为主，多
单可以选择离场

为什么股指期货不是稳定股票市场波动的吗？市场为何反而剧烈波动？

目前，A股，我认为是一场股灾。首先，是科板的推出。

科创板的推出，实际上是最大的利空，为什么？其实，道理很简单，本来股市里的
资金量不足，大盘狼多肉少，资金严重匮乏，必将导致股市低迷，因此，难以支撑
一场牛市行情的走势，如果再冒出一个科创板来，股市里的生态活水几乎被抽干了
，再加上，股指期货恢复正常，看来，机构没有谁会看多股市，只有看空、砸盘，
从中做空赚取不义之财。因此，中国未来股市，我认为10年之内，没有大牛市，不
信，周一见，周一又是一场暴跌的来临。以后，跌多涨少，割韭菜将成为A股的家
常便饭，因此，炒股难，散户难，中国出现牛市今后更难。

其实，中国的股指期货是保护机构的，并不是保护投资者利益的工具，那么，在今
天牛市的大好局面中，冷不丁，推出了个臭名昭著的股指期货来，非但没有利好于
股市，反而使得牛市变成了熊市，散户伤痕累累，保护投资者利益已经成为一纸空
谈。这个“锅”究竟谁来背？我看，管理层具有不可推脱的责任！

最后，建议：管理层吸取2015年股灾的教训，取消股指期货对投资者们的伤害。

你觉得股指期货会使股市稳定还是会使股市波动？
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感谢邀请！

自股灾以来，股指期货受到了严格的限制，无论是从保证金比例还是开仓量，都被
严格限制了，基本失去了投机价值。

随着最近市场出现的反弹行情，市场信心得到一定的恢复，管理层对股指期货的限
制逐步放开。

股指期货的开通，肯定会加大市场的波动，期货市场带领现货市场走势，是一个基
本的常识。因为股指期货是T+0交易，而且带几倍的杠杆，股指期货的波动肯定要
大于股市的走势。

要想让股指期货引领股市的健康发展，必须让参与其中的多空力量大体平衡，否则
将会出现极端走势，对其中弱势的一方是极大的不公。想想当初股灾发生为什么限
制股指期货，就应该明白了。

当前的股指期货，大机构只能套期保值，对应的只能是开大量的空单，其中的投机
交易多空力量对比肯定对空方有利。所以，每到股指期货交割周，就会出现大幅度
波动。由此可见，要想发挥股指期货的价值发现和套期保值功能，必须壮大多方势
力，实现真正的多空平衡，才能正向带动股市的健康发展。

而对于中小投资者来说，由于门槛限制而无缘参与股指期货。而在现货市场，既不
能做空，又不能进行T+0操作，无法回避当日的波动风险，对于散户是很不公平的
。

为啥股指期货会影响股市呢？

管理层胡乱搞，基本的规则制度都没有搞好还推股指期货，成熟市场搞了百年我们
才二三十年能跟着别人什么都上吗？！市场就是市场

关于股指期货影响股票市场的原因到此分享完毕，希望能帮助到您。
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